

L'Echandole a fait fort pour sa dernière coproduction

## Huit représentations d'Elle et Lui

Une coproduction entre Dahlia Production, L'Echandole et les Jeux du Castrum, telle est la dernière création présentée aux Yverdonnois dès demain! «Elle et Lui» promet beaucoup, et L'Echandole n'a pas hésité à mettre les grands moyens pour ce spectacle, puisque celui-ci sera joué pas moins de huit fois dans le théâtre yverdonnois.

La trame? Elle a commencé par oublier ses clés, un rendez-vous, l'heure, ses mots, puis, petit à petit, le visage de son compagnon, les images de son passé. Lui se souvient de leur premier baiser, de la date de son anniversaire, de leurs voyages, de leur plus grosse dispute un matin de septembre, des images de toute une vie. C'est l'histoire d'un couple, entre mé-

moire et oubli. Lors d'une déambulation urbaine, plongez dans leur intimité, découvrez des fragments de leur vie, écoutez leurs confidences chuchotées au creux de votre oreille. David Deppierraz et Laurence Iséli, les deux concepteurs des Jeux du Castrum, sont partie prenante de la production. Les textes sont extraits du répertoire cinématographique et dramatique. ■

RÉD. ■

«Elle et Lui», du jeudi 26 au samedi 28, 19 h et 21 h

Dimanche 29 à 14 h et 17 h

Prix d'entrée: 29 francs (abonnement 24 francs). AVS: 22 francs (abonnement 18 francs).

Etudiants: 15 francs (abonnement 12 francs).

Location: 024 423 65 84 ou [www.echandole.ch](http://www.echandole.ch)